

# Bek Timnas Indonesia Resmi Gabung Klub Bundesliga

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 27/01/2025



**ORINEWS.id** – Bek Timnas Indonesia, Kevin Diks, dipastikan akan berkostum Borussia Mönchengladbach pada musim 2025-2026 mendatang. Diks bergabung bersama klub Bundesliga Jerman itu dengan status bebas transfer setelah kontraknya bersama klub top Denmark FC Copenhagen selesai pada 30 Juni 2025.

Kepastian Diks gabung Gladbach diumumkan secara resmi oleh klub, pada Minggu malam WIB, 26 Januari 2025.

“Kevin adalah pemain bertahan berpengalaman dan serba bisa yang dapat digunakan di semua posisi pertahanan – tengah, kiri atau kanan,” kata Direktur Olahraga Gladbach, Roland Virkus, dikutip laman resmi klub, Senin, 27 Januari 2025.

“Itu membuat kami lebih fleksibel dalam bertahan. Dia juga pria yang sangat baik dan tahu persis apa yang dia inginkan. Dia akan sangat cocok dengan kami,” sambungnya

Diks langsung mendapat kontrak jangka panjang hingga 30 Juni 2030. Wajar kalau bek 28 tahun itu sangat senang bisa bermain dengan klub sebesar Gladbach.

“Saya sangat senang kepindahan ke Borussia berhasil (terwujud). Borussia adalah klub besar di Jerman, saya

bersemangat dengan apa yang akan terjadi. Namun saya masih memiliki tujuan besar dengan klub saya saat ini dan saya menantikan paruh kedua musim ini bersama FC Copenhagen,” ujar Diks.

Lahir di Apeldoorn dekat perbatasan Belanda, Diks gabung ke akademi Vitesse Arnhem pada 2005 dan melakukan debutnya di Eredivisie pada Agustus 2014 di usia 17 tahun, di bawah asuhan pelatih Arnhem saat itu Peter Bosz. Pada 2016, ia telah memainkan 63 pertandingan di semua kompetisi untuk Vitesse dan mencetak 2 gol untuk kemudian pindah ke Fiorentina.

Di Tuscany, Diks hanya bermain di 2 pertandingan kompetitif bersama tim utama hingga dipinjamkan kembali ke Arnhem dan kemudian ke Feyenoord Rotterdam untuk musim 2017-2018. Diks sempat memenangkan Piala Belanda dua kali berturut-turut.

Setelah dipinjamkan ke FC Empoli dan Aarhus GF, Diks akhirnya pindah ke FC Copenhagen pada 2021. Dalam waktu singkat, Diks menjadi pemain reguler di klub ibu kota Denmark dan telah memainkan 158 pertandingan di berbagai kompetisi. Di mana ia mencetak 20 gol dan menyiapkan 19 gol. Diks menjadi juara Denmark pada 2022 dan 2023, termasuk memenangkan Piala Denmark pada 2023.

Diks yang punya darah Indonesia dari sang ibu yang asal Maluku, memutuskan bermain untuk Tim Garuda pada akhir 2024 dan melakukan debut pada 15 November dalam kualifikasi Piala Dunia Asia saat kalah 0-4 dari Jepang.

Kini, Kevin Diks akan tercatat menjadi pemain Indonesia pertama yang bermain di Bundesliga.[]